## **MONITOREO MERIDIANO**

**IECM** 

Con el propósito de fomentar la participación de las juventudes universitarias en la Consulta de Presupuesto Participativo 2025, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha iniciado un ciclo de conferencias en instituciones de educación superior para incentivar el registro de proyectos comunitarios. <u>La Crónica (sitio)</u>; <u>Dossier de Prensa (sitio)</u>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aprobó la publicación de los listados con las 719 candidaturas que participarán en el Proceso Electoral Local Extraordinario del Poder Judicial de la Ciudad de México 2024-2025, con el propósito de que la ciudadanía y las personas interesadas conozcan a quienes aspiran a los cargos en disputa. La Crónica (sitio); Dossier de Prensa (sitio); Quadratín (sitio)

Ningún expediente que acredite elegibilidad e idoneidad de los 821 candidatos a jueces y magistrados que fueron registrados por los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial fue entregado al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), como lo establece el Código Electoral. Excelsior (sitio)

El IECM identificó irregularidades en los listados de candidatos a la elección judicial, entre ellas nombres repetidos. 24 Horas (sitio)

El Congreso capitalino entregó al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECDMX) el listado final de 805 aspirantes a ocupar alguno de los 138 cargos del Poder Judicial local, que se elegirán el próximo 1 de junio. Zócalo (sitio)

**CDMX** 

El Gobierno de la Ciudad de México impulsará modificaciones a la Ley de Movilidad y al Reglamento de Tránsito con el propósito de regular las motocicletas eléctricas, así como establecer la obligatoriedad para que las motos de combustión interna, con permisos de circulación expedidos en otras entidades, sean registradas ante la Secretaría de Movilidad (Semovi) local. La Jornada sitio

## **NACIONAL**

El secretario de Comercio estadunidense afirmó que podría haber excepciones a los aranceles de 25 por ciento impuestos a Canadá y México por el presidente Donald Trump, en un repentino retroceso después de que el aumento de impuestos del martes afectara al mercado de valores, preocupando a los consumidores e iniciando una guerra comercial. <u>La Jornada (sitio)</u>

En el marco de su convocatoria a una movilización en el Zócalo, el próximo domingo, donde anunciará las medidas arancelarias y no arancelarias con las que responderá a la imposición de tarifas decretada por el mandatario estadunidense, Donald Trump, la presidenta Claudia Sheinbaum se reúne en privado con gobernadores de la 4T. La Jornada (sitio)

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, adelantó este miércoles que van a buscar coordinarse con Canadá y otro países afectados por la imposición de aranceles de la Administración Trump para responder de manera conjunta. <u>Proceso sitio</u>

Conferencia Matutina de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Link: <a href="https://youtu.be/WXuzELg3eVE">https://youtu.be/WXuzELg3eVE</a>